
Ata da 577ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
 Gestão 2015/2018 2 

Data: 10/04/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: 4 
Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas: E-mail de colega médico, professor da FURB, solicitando informações quanto a 7 
regulamentação do plantão médico e o limite de horas ininterruptas de trabalho nessa condição. 8 
2.2. Correspondências expedidas: Dra. Zulma comunica que foi enviado e-mail à Dra. Tanise, sobre seu 9 
desligamento do Conselho Municipal de Saúde de Joinville. Dra. Tanise já solicitou cópia das folhas de frequência 10 
das reuniões a fim de comprovar sua presença nas reuniões e responderá sobre a questão pela DR Joinville. 11 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Rodrigo Leal encaminhará parecer jurídico sobre plantão médico ao colega da FURB. 12 
3. Informes:  13 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato comunica que o Ministério do Trabalho e Emprego (MTE) proibiu através da 14 
Portaria nº 421, de 05/04/2017, publicada no DOU em 06/04/2017, o recolhimento do imposto sindical de todos os 15 
servidores e empregados públicos municipais, estaduais e federais. Solicita que o assunto seja pautado para a 16 
próxima reunião já que a medida poderá impactar diretamente nas finanças do Sindicato e da FMB. Dra. Giovana 17 
apresenta parecer elaborado em conjunto com Dr. Daniel Nunes, a pedido do SIMESC, sobre a judicialização da 18 
Medicina. Após análise e sugestões, o parecer será enviado ao Secretário de Estado da Saúde com cópia para o 19 
Ministério Público, Deputados Estaduais, Conselho Estadual de Saúde (CES) e Associação dos Magistrados de SC. 20 
Dr. Vânio informa que participou no dia 05/04 de reunião do CES, destacando os seguintes pontos discutidos: 21 
posse da nova diretoria do CES; moção de repúdio sobre curso a distância na área da saúde; prestação de contas do 22 
1º quadrimestre da SES; incorporação de práticas integrativas no SUS; indicadores de pactuações em saúde. 23 
3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Maria Manoela relata ter recebido ligação de colega solicitando o horário de 24 
funcionamento da sede. Dr. Fábio assume o plantão. 25 
3.3. Diretorias Regionais: Recebidos relatórios trimestrais das DR de Blumenau, Centro Oeste, Jaraguá do Sul, 26 
Lages, Médio Vale e Rio do Sul. Recebidas atas das DR Médio Vale (20/02 e 27/03) e Lages (27/03). 27 
4. Ordem do Dia: 28 
4.1. Apresentação AEMED/SC (Associação dos Estudantes de Medicina/SC): Dr. Vânio apresenta os 29 
acadêmicos de medicina Delcio Luiz Cartagnaro Filho, Natalia Mari Matzumoto e Leonardo Pereira Vieira da 30 
Cunha, membros da diretoria da AEMED/SC. Passa a palavra ao estudante Delcio, presidente, que comenta que a 31 
associação nasceu do anseio e necessidade dos estudantes de medicina terem, ainda durante a graduação, 32 
conhecimento para atuar no mercado de trabalho, bem como formação na área trabalhista. Que desde o princípio a 33 
instituição não se limitou à representatividade administrativa, buscando expor e fortalecer tanto a 34 
representatividade política da categoria quanto seu posicionamento no mercado de trabalho. Esclarece que a 35 
AEMED busca sempre uma conexão com as entidades médicas e a sociedade, o que o difere do DENEM. Informa 36 
que estão presentes e atuantes em 27 estados, que este ano já fizeram 9 eventos, um deles sendo o Congresso 37 
Nacional dos Estudantes de Medicina e que pretendem expandir suas atividades para todo o estado de SC, 38 
atualmente restritas à Florianópolis. Relata projetarem um programa de educação continuada com enfoque 39 
trabalhista, ainda este ano na UFSC e na UNISUL- Pedra Branca e aproveitam para convidar o SIMESC a 40 
participar. Ressalta que em seu estatuto, a eleição e o voto são abertos e que representam apenas seus filiados. Após 41 
a apresentação houve manifestação dos diretores no sentido de parabenizar a entidade e a iniciativa, bem como 42 
colocar o SIMESC à disposição. 43 
4.2. União Saúde Jaraguá do Sul: Dr. Vânio relata reunião ocorrida em Jaraguá do Sul, dia 06/04, estando 44 
presentes Dr Vânio, coordenadora Terezinha e advogado Alberto, os Diretores Regionais Dr. Maxwell e João 45 
Constâncio, os Drs. Cassio Fontoura e Antônio Carlos Scaramello da Associação Médica, além de 12 médicos da 46 
região. Explana que os médicos credenciados do Plano União Saúde relataram estar sem receber seus honorários 47 
pelo hospital e que muitos foram descredenciados do plano. Destaca que a empresa WEG tem cerca de 25.000 48 
funcionários que utilizam este convênio, mas que existem tratativas de contratação de um novo plano, levantando 49 
dúvidas sobre a capacidade de manutenção do plano União Saúde se isto ocorrer. Lembra que o problema dos 50 
médicos com esse plano já vem se arrastando por anos. Como encaminhamento o SIMESC irá notificar o convênio 51 
para que apresente o balanço financeiro de 2016 e um relatório demonstrando que os médicos descredenciados 52 
foram substituídos por outros da mesma especialidade, conforme a lei.  53 
4.3. XX FEMESC – 09 e 10/06: Dr. Vânio relata que Dr. Carlos Seara não pôde conceder a reunião solicitada em 54 
Blumenau devido a um compromisso de última hora. Solicita definição quanto aos nomes dos representantes do 55 
SIMESC para as mesas de discussão do FEMESC. Após discussão da DE, fica definido que Dr. Daniel Nunes e 56 
representante da Diretoria Jurídica participarão das mesas. 57 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Portaria nº 421, de 05/04/2017, MTE. Momento SIMESC. 58 
6. Assuntos informais: Será enviado convocação ao Corpo Clínico da PMF, para AGE em 17/04, na sede 59 
SIMESC, com o objetivo de encerrar a assembleia do dia 18/01. 60 

Florianópolis, 10 de abril de 2017. 61 
(Ata redigida por Juliana da Silva, funcionária e revisada pela Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do 62 
SIMESC)63 
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